
Conferencia de Desarme

7 de junio de 2010

Español

Original: inglés

Nota verbal de fecha 7 de junio de 2010 dirigida a la Oficina del Secretario General de la Conferencia de Desarme por la Misión Permanente de la República Árabe de Egipto ante las Naciones Unidas, Coordinadora Regional del Grupo de los 21 ante la Conferencia de Desarme, por la que se transmite la carta de fecha 7 de junio de 2010 dirigida al Presidente de la Conferencia con las propuestas presentadas por el Grupo de los 21 en la 1182^a sesión plenaria de la Conferencia, celebrada el 7 de junio de 2010

La Misión Permanente de la República Árabe de Egipto ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra, en su capacidad de actual coordinadora del Grupo de los 21, saluda atentamente a la Oficina del Secretario General de la Conferencia de Desarme y tiene el honor de transmitirle anexa una copia de la carta enviada hoy, 7 de junio de 2010, por el Grupo de los 21 al Presidente de la Conferencia de Desarme. En aras de la transparencia, rogamos al Secretario General que tenga a bien publicar la carta anexa como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

Excelencia,

El Grupo de los 21 reitera su declaración, formulada en la sesión plenaria de 3 de junio de 2010, así como lo manifestado en sus consultas con el Presidente de la Conferencia de 2 de junio de 2010:

1. El Grupo de los 21 tiene un gran interés en que la Conferencia de Desarme prosiga su labor y, en este contexto, desea fervientemente que se adopte lo antes posible un programa de trabajo consensuado, equilibrado y completo.

2. El Grupo de los 21 subraya la importancia de que todas las partes en la Conferencia de Desarme den muestras de flexibilidad y se adhieran estrictamente a su reglamento.

3. El Grupo de los 21 subraya que para lograr un consenso, el Presidente debe presentar oficialmente a la Conferencia para su adopción toda propuesta sobre vías de avance.

4. El Grupo de los 21 sugiere al Presidente que presente una propuesta a la Conferencia de Desarme para que ésta decida sobre la celebración de reuniones oficiosas de la Conferencia acerca de todos los temas de la agenda, de manera parecida a iniciativas anteriores, mientras prosiguen los esfuerzos por adoptar por consenso un programa de trabajo equilibrado y completo.

5. El Grupo subraya asimismo la necesidad de mantener un clima constructivo en la Conferencia.

El Grupo de los 21 observa que estas propuestas cuentan con un respaldo considerable, si bien lamenta que las deliberaciones al respecto no han conducido a conclusiones. En ese sentido, el Grupo de los 21 reitera la necesidad de seguir deliberando sobre su propuesta, así como la importancia de dar la oportunidad de intervenir en las sesiones plenarias a todos los delegados que así lo deseen. El Grupo de los 21 reafirma y reivindica el derecho de todas las delegaciones a intervenir en las sesiones plenarias. Asimismo, el Grupo de los 21 exhorta a todas las delegaciones a que, en esta importante encrucijada en la labor de la Conferencia, mantengan un clima constructivo a la vez que acatan el reglamento.

En aras de la transparencia, se transmite la presente carta a todas las delegaciones de la Conferencia de Desarme por conducto de los coordinadores regionales. Asimismo, el Grupo de los 21 solicita que esta carta se distribuya también como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

(Firmado) Hisham **Badr**
Embajador
Representante Permanente
Coordinador Regional del Grupo de los 21
Conferencia de Desarme